

Video zur GKR-Wahl

04.04.2019 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

Anlässlich der GKR-Wahlen in diesem Jahr hat die landeskirchliche Öffentlichkeitsarbeit gemeinsam mit dem Filmemacher Matthias Kindler einen Film gedreht, der Lust auf die Mitarbeit im Gemeindegemeinderat machen möchte und ermutigt, sich als Kandidat oder Kandidatin aufstellen zu lassen.

Älteste berichten davon, welche Aufgaben sie haben, was sie herausfordert und was ihnen Freude bereitet. Mitgemacht hat auch der Pfarrsprengel Kyritz - vielleicht entdecken Sie ja bekannte Gesichter! Schauen Sie rein!

Einen Kommentar schreiben